

Beginn: 20.05 Uhr

Ende 20:50 Uhr

Protokoll

über die öffentliche G e m e i n d e r a t s s i t z u n g am Dienstag, den 30.12.2014 im Gemeindeamt Holzgau, Sitzungsraum.

Anwesend: BGM Blaas Günter, GR Kerber Markus, GR Reich Claudia, GR Lumpert Dietmar, GR Bader Günter, GR Moosbrugger Thomas, GR Huber Othmar, GR Strobl Hans Peter, GR Bacun Jürgen, GR Mag. Sprenger Erich, GR-Ersatz Michael Perl (für GR Hammerle)

Entschuldigt: GR Christian Hammerle

Protokollführer: Martin Auer

Zuhörer: Rupert Moll, Johann Blaas

- Punkt 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
- Punkt 2 Kassaprüfbericht des Überprüfungsausschusses 2. und 3. Quartal 2014
- Punkt 3 Gemeindegutsagrargemeinschaft Sulztal- und Mädelealpe: Bericht des Substanzverwalters
- Punkt 4 Gemeindegutsagrargemeinschaft Äußerer Aufschlag: Bericht des Substanzverwalters
- Punkt 5 Vorlage und Genehmigung des Haushaltsplanes (Voranschlag) 2015 und des Mittelfristigen Finanzplanes 2016 bis 2019
- Punkt 6 Beschlussfassung bezüglich einer Satzungsänderung des Abfallwirtschaftsverbandes Bezirk Reutte
- Punkt 7 Beratung und Beschlussfassung bezüglich der Anschaffung eines Auslegemähers
- Punkt 8 Beratung und Beschlussfassung über einen Zuschuss für die Jungbauernschaft/ Landjugend Holzgau
- Punkt 9 Anträge, Anfragen, Allfälliges

zu Punkt 1

BGM Blaas Günter begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

zu Punkt 2

Der Überprüfungsausschuss hat am 19.08.2014 die Belege des 2. Quartals und am 22.10.2014 die Belege des 3. Quartals 2014 geprüft, die Kassenprüfungsniederschriften liegen vor, ergänzende Prüfberichte wurden nicht abgegeben.

zu Punkt 3

BGM Blaas wurde in der GR-Sitzung vom 02.09.2014 zum Substanzverwalter der Gemeindegutsagrargemeinschaft Sulzlal- und Mädelealpe gewählt. Er berichtet, dass die Unterlagen der Agrargemeinschaft am 29.07.2014 von Obmann Johann Blaas gemäß der Verpflichtung nach § 86e Abs. 4 TFLG 1996 der Gemeinde übergeben wurden. Das Protokollbuch fehlt allerdings noch.

In der Folge wurde der Kontowortlaut des Girokontos sowie des Sparbuches der Agrargemeinschaft auf „Gemeindegutsagrargemeinschaft Sulzlal- und Mädelealpe“ geändert und eine Zeichnungsberechtigung für Günter Blaas als Substanzverwalter, Markus Kerber als 1. Stellvertreter und Thomas Moosbrugger als 2. Stellvertreter eingerichtet.

BGM Blaas informiert die GR, dass der Abschluss des Pachtvertrages für die Sulzlalpe als Tagesordnungspunkt für die nächste Gemeinderatssitzung aufgenommen wird.

Obmann der Weggemeinschaft Sulzl ist nach wie vor Johann Blaas, bis von ihm eine Sitzung mit den Gemeinden Holzgau und Bach einberufen wird, in der die Position des Obmanns neu besetzt wird.

zu Punkt 4

BGM Blaas berichtet, dass die Verwaltung der Gemeindegutsagrargemeinschaft Äußerer Aufschlag bei der Gemeinde Bach als einwohnerstärkerer der beiden substanzberechtigten Gemeinden liegt.

Einige kleinere Rechnungen wurden bisher bereits beglichen, hinsichtlich der Rechnung über den Wegbau Richtung Jöchelspitze findet noch ein Gespräch mit dem zuständigen Förster Wolfgang Schlux und Christof Knitel statt.

zu Punkt 5

Der vom Bürgermeister erstellte Voranschlagsentwurf für das Haushaltsjahr 2015 wurde in der Zeit vom 09.12.2014 bis 29.12.2014 im Gemeindeamt zur öffentlichen Einsichtnahme aufgelegt. Einwendungen zum Voranschlagsentwurf wurden keine eingebracht.

	Einnahmen	Ausgaben
Ordentlicher Haushalt:	1.436.900,- Euro	1.436.900,- Euro
Außerordentlicher Haushalt	2.200.000,- Euro	2.200.000,- Euro
Summe Voranschlag:	3.636.900,- Euro	3.636.900,- Euro

Weiters wird der Mittelfristige Finanzplan vorgelegt, der den Gemeinderatslisten vorab zugegangen ist.

	2016	2017	2018	2019
Ordentl. HH:				
Einnahmen	1.253.900,-	1.239.800,-	1.251.600,-	1.258.500,-
Ausgaben	1.197.800,-	1.205.700,-	1.214.200,-	1.214.200,-
Außerordtl. HH:				
Einnahmen	1.300.000,-			
Ausgaben	1.300.000,-			

Der vom BGM vorgelegte Haushaltsplanentwurf 2015, sowie der vorgelegte Mittelfristige Finanzplan werden vom Gemeinderat einstimmig beschlossen.

zu Punkt 6

BGM Blaas berichtet, dass ab 01.01.2015 neben dem bekannten ARA-System (Altstoff Recycling Austria) weitere Sammelsysteme im Bereich des Haushaltsverpackungsmülls tätig sein werden. Der Abfallwirtschaftsverband Reutte übernimmt für die Gemeinden den Abschluss der notwendigen Verträge, allerdings ist dazu eine Änderung der Statuten notwendig. Diese sehen bisher nämlich nur vor, dass der ABR Verträge mit dem Land Tirol abschließt.

Der GR beschließt einstimmig, der Änderung der Vereinbarung der Verbandsstatuten des Abfallwirtschaftsverbandes Reutte, Punkt B, letzter Absatz, wie folgt zuzustimmen: „Aufgabe des Gemeindeverbandes ist darüber hinaus der Abschluss und die Erfüllung allfälliger zivilrechtlicher Verträge im Bereich der Abfallwirtschaft.“

zu Punkt 7

BGM Blaas erinnert an die letzte GR-Sitzung im September dieses Jahres, in welcher der Ankauf eines Mähfahrzeuges um € 30.700.- (netto) beschlossen wurde. Um dieses Gerät auch zum Mähen von Böschungen optimal einsetzen zu können, schlägt er vor, als Zusatzausstattung einen Auslegemäher anzuschaffen. Dieser würde lt. Angebot der Firma BayWa vom 19.08.2014 € 18.680.- (netto) kosten. Mit Schreiben von LR Tratter vom 02.12.2014 wird für die Anschaffung des Mähfahrzeuges inkl. Zusatzausstattung eine Bedarfszuweisung in Höhe von € 55.000.- zugesagt.

Der GR beschließt einstimmig die Anschaffung des Fischer Auslegemähers DZ 3 lt. Angebot der Firma BayWa vom 19.08.2014 um € 18.680.- (netto).

zu Punkt 8

BGM Blaas legt dem GR ein Schreiben der Jungbauernschaft/Landjugend Holzgau vom 28.10.2014 vor, in dem der Verein um einen Zuschuss von € 5.000.- für die Anschaffung von Krampusfellen, eines Nikolauskostüms und allgemeiner Vereinsbekleidung ansucht.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig, der Jungbauernschaft/Landjugend Holzgau einen Zuschuss in Höhe von € 5.000.- zu gewähren.

zu Punkt 9

Keine Wortmeldungen.